

CITYBAHN WIESBADEN / MAINZ



Das Projekt

Auftraggeber



Auftrag

Umfassende Beratung im Zusammenhang mit dem geplanten Bau und Betrieb der Stadtbahn „CityBahn“ zwischen Wiesbaden und Mainz

Volumen

ca. 200 Mio. €

Beratung

seit 2015 Beratung zum Projekt „CityBahn“ in folgenden Rechtsgebieten

- Vergaberecht
- Kommunalrecht
- Planungsrecht
- Beihilferecht
- Kartellrecht
- Steuerrecht

Die Landeshauptstädte Wiesbaden und Mainz wollen eine Stadtbahn zwischen Wiesbaden und Mainz (Projekt „CityBahn“) bauen, die ggfs. bis in den Rheingau-Taunus-Kreis verlängert werden soll. Planung, Bau und Betrieb wird die gemeinsame Projektgesellschaft CityBahn GmbH übernehmen. Die ESWE als Verkehrsunternehmen der Landeshauptstadt Wiesbaden treibt das Projekt voran. Die CityBahn soll den Fahrbetrieb im Jahr 2022 aufnehmen.

Die Gesamtkosten für das Projekt werden auf rund € 200 Mio. geschätzt.



Unsere Leistung

Wir beraten die ESWE umfassend bei dem geplanten Bau der CityBahn, insbesondere zu Fragen des Vergabe-, Kommunal- Verkehrs-, Steuer- und Beihilferechts. Wir bereiten sämtliche Ausschreibungen vor und begleiten diese.

Projektverantwortliche

Dr. Ute Jasper
Kirstin van de Sande
Dr. Laurence Westen
Rebecca Dreps

Düsseldorf

www.heuking.de

Berlin	Hamburg	
Chemnitz	Köln	
Düsseldorf	München	Brüssel
Frankfurt	Stuttgart	Zürich